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“陽はまた昇る”
地域を照らす光明たれ！

中国地区協議会スローガン

「心の月」が導き示す
明日にさきがける

輝かしい中国地区の確立

山口ブロック協議会スローガン

情熱こそが羅針盤
曇りなき『心の月』で
照らす明日への途
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　山口ブロックの伝統ともいえるこの球技大会を、本年 18年ぶりに（社）萩青年会議所が主管させていた
だくにあたりまして、多大なるご協力、ご支援を賜りましたことを心より深くお礼申しあげます。萩ＪＣ会
員一同、大変光栄に思うとともに、記憶に残る大会となるよう誠心誠意、至誠の心をもって、設営をさせて
いただきました。
　今、様々な意味でも本大会の在り方やＪＣの存在意義が問われている時代ですが、そんな時代だからこそ、
まずは私たち一人ひとりがＪＣ会員であることに誇りを持ち、先人達の崇高な志を初志貫徹しなければなら
ないと考えますし、それこそが現代に生きるものに求められた使命であり、また責任であると思います。
　野球というスポーツの交流を通して、会員同士の親睦を深めるだけでなく、県内 14青年会議所が同じ方
向性を向くための会員意思統一の場としても、非常に意味のある大切な大会であると考えます。
　我々青年会議所会員は、如何なる国のどの地域においても、同じ理念と使命感を持ち、共に友情を深め、
強く共鳴したり刺激しあって未来を拓きます。明るい豊かな社会を目指した青年の情熱から生まれる果敢な
行動を結集すべく、本大会が会員の記録だけでなく、記憶に残る大会になったと心から感謝し、お礼とさせ
ていただきます。� 萩ＪＣ特別実行委員会　実行委員長　豊田　善隆

平成 22 年 5 月 29 日 (土)・30 日 (日)



　JCに入会する前は ｢あと 5年くらいなら入ってもいいか ｣、入会した直後は ｢入るんじゃなかった。
5年て長いなぁ。｣そして今では ｢5年なんて意外と早かったなぁ ｣と感じております。振り返ってみ
れば楽しかった事や辛かった事、そして多くの方と知り合えた事など、いろいろと思い出すことばかり。
中でもやはり一番の思い出はボリショイサーカス萩公演ですね。あの夏は忘れられません。ご存知の
方も多いかと思いますがお酒で失敗した年でもありました。思い出すと顔から火が出そうです。でも
今年、最後の年に社会開発委員長という大役を仰せつかり今まで以上に JCライフの醍醐味を満喫して
おります。そのおかげで今年で卒会という実感はまだ湧いてきてはおりません。今年が一番の思い出
になるよう残りの時間を全力で過ごさせて頂きますので、皆様もう少し私とお付き合い下さいますよ
うお願い申し上げます。� 　　　　　　　　　　　社会開発委員会　委員長　 横山　裕樹

　5月 3日の憲法記念日に、本年も「全国一斉国民参加型憲法タウンミーティ
ング（TM）」が宇部の地で開催されました。
　昨年は全国のうち数か所で開催日がずれたようですが、今年は文字通り「全
国一斉に」各地青年会議所メンバーが一丸となり開催することができました。
　本年度のTMは、「憲法をもっと身近に」という部分に重点を置き、個別具
体的な論議はせず、第 1部として現状の日本国憲法の成立過程やその内容、本
年 5月 18 日に施行された憲法改正国民投票法について、憲法改正の議論につ
いての要点説明を行い、第 2部として当 LOMのOBでもいらっしゃる衆議院議員の河村建夫先
輩と小池百合子先生をお招きしてのパネルディスカッションを実施しました。
　当初、個人的にはあまり関心のなかったテーマで、しかも現在の国内の政治環境からすると、
なかなか憲法改正議論にまで踏み込む余裕のない状況かと考えますが、いつか訪れるであろう「そ
の時」のために今後も引き続き関心を持ち続けていたいと思いました。
　連休のど真ん中での開催であったにもかかわらず、多くの萩のメンバーにも参加していただき
ましたこと、お礼申し上げます。どうもありがとうございました。
� 山口ブロック協議会　明日の山口を考える委員会　出向　大久保裕元

　去る 6月 26日（土）、昨年の防府災害を思い出させるかのような大雨がふり始める中、多くのメンバーの方、そ
して一般の参加者の御出席を頂き、防府の地にて JC政経塾「あなたが変われば企業が変わる JAYCEE だからで
きること」のプログラムを無事開催することができました。自分にとっても初めての日本青年会議所のプログラム
体験、そしてブロック事業での初の JC宣言担当、ワクワク、ドキドキしながら当日をむかえました。オープン委
員会というだけあって、担当委員会メンバーもプログラムに参加でき、しっかりと勉強することができました。第
1回そして今回の第 2回のオープン委員会を経て、9月 11日、当委員会本丸のセミナーへと臨むわけですが、今回
9月 11日のセミナー担当講師の講演模様を収録したCDをお配りいたしました。是非事前に聞き込んでいただき、
講師の人間像をイメージしていただいたうえ
で9月 11日のセミナーにご参加頂ければと思
います。必ず我々の意図するところを感じて
持って帰って頂けます。また、地域の経済活
性化に貢献しうるものであると確信していま
す。皆様のご参加をお待ちしております。
山口ブロック協議会 地域経済活性化委員会出向

　　　　　　　　　　　　  烏田　栄二

日時：平成 22 年５月３日（祝）　場所：宇部市文化会館



　萩青年会議所 40 名弱の人数で、約 300 名の人が集まる球技
大会を成功させる為には会員ひとり一人が心からのおもてなし
を持って接することが大切だと思いました。球技大会を一度も
経験したことがないメンバーもいるので、ロム担当研修や個別
の打ち合わせをしてもなかなか上手に伝えられない部分が沢山
ありました。そこで５月度例会は全員協議会という時間を頂い
たので萩 JC 唯一の部である萩 JC ダイナマイツの軌跡映像を
上映しました。先輩方が築かれた野球の歴史と球技大会の雰囲
気を少しでも感じて頂けたのではないかと思いました。前夜祭、
当日の大会とも天気も快晴で各担当の皆様のお陰をもちまして
無事に球技大会を終える事が出来ました。私は球技大会実行委
員会であるにも拘わらず試合に出させて頂き、心おきなく試合
に臨めたのも皆様のお力です。本当にありがとうございました。
�
 萩ＪＣ特別実行委員会  副実行委員長　槇垰　守貢

　5月 30 日に萩の地にてブロック球技大会が行われまし
た。美祢 JC との初戦は、着実に得点を重ねる美祢 JC に
対し、若いメンバーも多く緊張を隠せない萩 JCはなかな
か点を取ることが出来ませんでした。5点ビハインドで迎
えた最終回、代走横山専務の激走にはじまり、藤山君のサ
ヨナラヒットで見事に 5点差をひっくり返してのサヨナラ
勝ちとなりました。
　この勢いをもって臨んだ第 2戦は岩国 JCとの対戦です。
初戦と同様になかなか点が取れませんが、この試合では監
督の目指す『点を取られない野球』が実践でき接戦が続き
ます。
　終盤に岩国 JC が得点を重ね萩 JC の最終回の攻撃もあ
と一歩及ばず、負けとなりました。
　以上の結果 1勝 1敗で予選は 2位通過となりました。中
国地区大会への出場のためには、残り試合、全部勝つ必要
があります。強い気持ちで臨んだ決勝トーナメント初戦は
下関JCとの戦いです。萩JCも得点を重ねていくのですが、
下関 JCもよく打ちます。結局萩が打ち負ける内容となり
下関 JCに負けてしまいました。中国地区大会への出場は
出来ませんでしたが、監督以下選手全員が必死にプレーし、
とても良い思い出が出来たと思います。
　応援してくださったOBの先輩方、現役会員の皆様、球
技大会実行に携わったすべての皆様、本当にありがとうご
ざいました。�
 萩 JC ダイナマイツ  キャプテン　荒川　光雄

日時：平成 22 年５月 12 日（水）
　場所：萩商工会議所　３Ｆ

日時：平成 22 年５月 30 日（日）  場所：萩ウェルネスパーク他
山口ブロック球技大会



　5月 29 日、30 日に 18 年ぶりに主管をした第 46 回山口ブロック球技大会が行われました。
　29 日は萩本陣にて前夜祭。野球大会という事で県下 13 か所から来られた各地青年会議所会員は、
皆カジュアルな服装に身を包み、いつものブロック事業とは一風変わった感じでセレモニーが行わ
れました。カジュアルな中でもそこは JC メンバー、厳粛なセレモニーが執り行われ、選手宣誓、
優勝旗返還、ルール説明、始球式と開会式のプログラムを順調に消化していきました。そしていよ
いよ大懇親会。栗原直前ブロック会長の乾杯の挨拶を合図に宴は始まり、オープニングに女中の 3
人踊り、歓談中の余興に鹿島芸能企画による演目『吉田
松陰』を取り入れ萩らしさを演出しました。会場も一段
と盛り上がり、いよいよ 30 日、本大会の抽選会の時間
がやってきました。私は抽選会のMCを担当しましたが、
なんせ舌足らずのMC。リハーサルから見ていた増山理
事長、豊田委員長とも不安にさせながら（汗）勢いとノリ
で立ち向かいました。結果として会員みんなの助けによ
り大いに盛り上げる事が出来ました。会も終盤となり若
い我ら、一本締めと前夜祭のプログラムを無事終了しま
した。
　翌 30 日はいよいよ本大会。気になっていた天気もと
ってつけたような快晴で、いかにも野球日和といった朝
を迎えました。ウェルネスパークのメイン球場を中心と
し、商工高校グラウンド、旧商業グラウンド、福栄グラ
ウンド、東中グラウンド、萩高グラウンドの 6球場で計
21 試合を行いました。この試合数は非常に多い…。そ
んな事を思いながら今まで参加してきた山口ブロック球
技大会の裏方さんの苦労を感じていました。本大会のプ
ログラムも決勝戦、閉会式とほぼ時間通りに進み、17 時
ですべてのプログラムを終えました。
　29 日の夜は夜中の 3 時まで付き合ったロム担、各店
の手配をしたナイト本部のメンバーはマナーのいい各地
青年会議所のお世話に一生懸命に取り組んでもらいまし
た。そして 30 日はロム担は朝のお出迎え、会場係は試
合の管理、そしてダイナマイツも優勝目指してガッツあ
るプレーをしていました。すべてのプログラムを終えたと
きの一体感はとても心地よかったです。全員で行った第
46 回山口ブロック球技大会という事を改めて感じまし
た。
　最後にこの事業を行うに当たり、ご理解、ご協力を頂
きましたOBの皆様、現役会員の皆様、そして支えて頂
きましたすべての人に感謝を致します。ご協力、本当に
ありがとうございました。

　　　萩 JC 特別実行委員会　副実行委員長　大嶋　匡史
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　６月度例会は野村興兒萩市長をお招きしての市長例会で
した。御講演ではパワーポイントを使用され、萩市の現状
のことや活性化に向けての方向性を分かり易く御講演いた
だきました。
　御講演後の質問では○×で答えていただき、後から答え
の内容を聞く形式で行いました。質問に対するお答えをほ
ぼいただいたのですが、時間の都合上、わずかに一問だけ
お聞きすることができませんでした。
　なかなかこうして多くの質問をする機会はないと思うの
で、貴重な時間だったと思います。
　これは私事ではありますが、今回市長例会、リーダー、
３分間スピーチ、全てが初めての経験でした。どれも大変
ですごく緊張しました。失敗もありましたが、その失敗も
含め良い経験が出来たと思います。
　今回得たことを今後の活動に活かせるように頑張ってい
きたいと思います。私にとっても良い例会でした。
 社会開発委員会　委員　藤山　博之

　6月 22 日、入会 2年未満の会員を対象とした、新入会員セ
ミナーが開催されました。対象者には「JCI クリード」、「JC
宣言」、「環境運動宣言文」の暗記が課題とされ、新入会員に
よる発表でセミナーは始まりました。
　続いて波多野委員長による JCの基礎講座が約 1時間あった
後、講師に松尾義人先輩をお招きして、「萩 JCから得た宝物」
という演題で御講話いただきました。その中での「一歩踏み
出す勇気を」というお言葉が大変印象深かったです。
　その後、新入会員による「これからの JCと自分」という 1
分間スピーチを行い、場所をまめたに移して居酒屋の青春と
続きました。
　とても充実したセミナーで、私自身もこのセミナーを受け
て、改めて頑張らなければという気持ちになりました。
　お忙しい中、お越しいただいた松尾先輩、理事長をはじめ
セミナーに参加された皆様、大変お疲れ様でした。�
 研修会員　野間　保宏

日時：平成 22 年６月 22 日（火）
場所：専門学校さくら国際言語教育学院

日時：平成 22 年６月 12 日（土）　
場所：萩商工会議所　３Ｆ



　いよいよ暑い夏がやって来ます。萩 JCの熱い事業も、８月３日の「のんた大提灯」を皮切りに続々と
行われます。球技大会を乗り切った団結力で、会員一丸となって萩 JCの事業を盛り上げていきましょう。

総務情報委員会

第３回 じゃがいも

第４回 じゃがいも
　去る６月 13 日（日）ブルーラ
インカントリークラブにて６
クラブ親睦ゴルフ大会と併催
で第４回　じゃがいもがおこ
なわれました。
　前日の天気予報では降水確
率 80％となっており天候が心
配でしたが何とかプレーする事ができました。
　私は６クラブのゴルフ大会は今回が初めての
参加でしたが、他クラブとの交流、ゴルフとも
に大変楽しませていただきました。
　我がＪＣでは、増山理事長が３位、小橋監事
が４位と好成績を収められました。じゃがいも
の栄えある優勝者は烏田栄二君でした。
　私は残念ながら２打差で準優勝でした。次回は
もっと練習して優勝を目指したいと思います。
　秋の６クラブではＪＣが優勝できるように私
も努力しますのでみんなで頑張りましょう！�

ＬＯＭサポート委員会　委員
　井町　嘉助　

　５月９日（日）晴天の
もと、第３回�じゃがい
もが盛大に開催されま
した。前回優勝者�山崎
君の２連覇なるのか？
はたまた今回初出場、増山理事長の父、増山健治
OBの優勝なるか？それとも伏兵現るか？組み合
わせ表を受け取った時より楽しみであり、話題性
抜群の今回じゃがいもとあいなりました。プレー
の進行もスムーズに進み、いよいよ結果が…。
　やりました。増山健治OBの優勝 ! !� 懇親会で
の表彰式では優勝杯が理事長よりお父様の手に。
記念撮影を遠くから見つめますとそこには親子
の愛に満ち溢れた空間が創出されており理事長
の目にもうっすら涙が。「父さん、やったね」心の
中で呟いたに違いありません。すばらしいドラ
マのあるじゃがいも、みなさんも是非参加して
みてはいかがでしょうか？　

  　 じゃがいも　副幹事　
　　　　　　　　　　烏田　栄二

編集後記

　私は、（（有）ウインド）セブンイレブン反射炉前店、
宝くじを萩市、美東町に店舗を出して経営をしてお
ります。主にセブンイレブンを管理しています。
　家族は、妻と子供３人で暮らしています。趣味は
競馬、麻雀などをします。ですが子育てに追われ趣
味どころではありません。 
　JC についてはまだ何もわからないですが、これか
らゆっくりではありますが慣れていきたいと思いま
す。まずは皆さんといいお付き合いができるように
頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。

研修会員紹介

土井  貴史（どい　たかふみ）

 ウインド

同 好 会 報 告

　６月 27 日、35 年の長い
独身生活が終わりを告げ
ました。
　二人の新たな門出に際し
まして、増山理事長並びに
多くの方々のご出席を賜り
まして、感謝と同時に身の
引き締まる思いで一杯です。
　まだまだ未熟な二人です
が、これからもご指導ご鞭
撻の程、よろしくお願いい
たします。
観光開発委員会
 　　委員長　波多野　慎一

　６月５日に結婚致しました。当日の披露宴では、お忙
しい中出席して下さった理事長を始めとするメンバーの
皆様、誠にありが
とうございまし
た。皆様方には、
これからも、これ
まで以上のご指導
をよろしくお願い
いたします。
総務情報委員会
 委員　松本　俊孝

優勝　増山　健治先輩
２位　山崎　友和
３位　斉藤　　恵　

成 績

平成 22 年 5 月 29 日 (土)・30 日 (日)

優勝　烏田　栄二
２位　井町　嘉助
３位　波多野俊裕　

成 績


